

## Bildungsreise 2014 – Mit der SLV NRW nach Chile

In den Herbstferien 2013 fand die 3. Bildungsreise der SLV NRW in die Himalayaregion statt.

Es ging wieder nach Nepal zu der nun schon klassischen Nepal Rundreise mit Schulbesuch, Besuch des Schamanenzentrums, der Weltkulturerbestätten und vielem mehr.

Eine kleine Teilgruppe fuhr zum Trekking in das geheimnisvolle Königreich Lo in Mustang.

Beide Reisen wurden von den Teilnehmerinnen und Teilnehmern als einfach "toll" bezeichnet.

Für 2014 und 2015 sind weitere Bildungsreisen der SLV NRW in Planung. In den Osterferien 2015 wird wieder eine Nepalfahrt angeboten.



Für die Herbstferien 2014 wurde vielfach der Wunsch geäußert, es solle eine Südamerikafahrt organisiert werden.

Geplant ist jetzt also eine Chilefahrt mit Atacama Wüste, Torres del Paine Nationalpark und für die reiselustigen Pensionäre eine Verlängerung mit Osterinseln. Möglich ist auch eine Fahrt nach Peru.

Einzelheiten zu der geplanten Fahrt können Sie hier entnehmen: [\*\*Chile Reise 2014\*\*](#)

Anmeldungen bitte an die Mailadresse [drmielke@web.de](mailto:drmielke@web.de) senden.

Selbstverständlich können auch Partner und Freunde/Freundinnen von SLVNRW Mitgliedern teilnehmen.